

LJN-Vizepräsident Josef Schröer informierte die Mitglieder unter anderem über jagdpolitische Neuigkeiten.

Jägerschaft Lingen:

Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung der JS Lingen konnte in Präsenz unter Coronabedingungen stattfinden. Der Einladung waren viele Mitglieder gefolgt. In seinem Tätigkeitsbericht stellte der JS-Vorsitzende Jochen Roling die Aktivitäten und Projekte der JS Lingen aus den letzten zwei Jahren vor. Er lobte besonders die "Drohnen-

piloten", die im Team mit zwei Drohnen in diesem Frühjahr zahlreiche Kitze vor dem Mähtod bewahrt haben. Roling lobte das Engagement von Ludger Fehren-Evering und Robert Vogeler bei den Pflanzaktionen für Obstbäume. Dankende Worte fand der JS-Vorsitzende für Johann Högemann und Josef Schröer, die das Projekt "Wildpflanzen

für Energiegewinnung" auf den Weg gebracht haben. Beim Förderprogramm des Landes Niedersachsen muss noch kräftig die Werbetrommel gerührt werden, damit möglichst viele Landwirte dabei mitmachen.

Kritik äußerte Roling zur Einbindung der JS und zum Informationsfluss seitens der Landesregierung beim Niedersächsischen Weg. Kritische Worte zur Landesjagdpolitik fand auch LJN-Vizepräsident Josef Schröer. Es mangele an Verlässlichkeit und Zusagen würden nicht immer eingehalten. Optimistisch äußerte er sich trotzdem zur anstehenden Änderung des Landesjagdgesetzes unter anderem zum Schießnachweis und zur Aufnahme des Wolfes in den Katalog der jagdbaren Arten. Schröer erläuterte auch künftige Änderungen der Jagdpolitik auf EU- und Bundesebene.

Bei den anstehenden Neuwahlen des stellv. JS-Vorsitzenden und des Schriftführers wurden Josef Schröer und Günter Tieke einstimmig wiedergewählt. Auch die Nominierung von Heiner Hüsing zum künftigen KJM erfolgte ohne Gegenstimmen und Enthaltungen. Nach einer Kurzinfo zur anstehenden Überarbeitung des Infomobils beendete der Jochen Roling die Mitgliederversammlung.

Jägerschaft Meppen:

Hegeringmeisterschaften im Jagdlichen Schießen

Seinen Titel als Hegeringmeister im Jagdlichen Schießen konnte bei der diesjährigen Meisterschaft des Hegerings Haren (Ems) Josef Gebken verteidigen. Gebken landete erneut mit 26 von 30 Treffern auf Platz 1. Der traditionelle Nünemann-Pokal ging mit 14 von 15 Treffern in diesem Jahr an Maria Gödde.

Bei der Tombolaverlosung gewann Jan Hänsler einen Akkuschrauber. Der frischgebackene Sieger im Jagdlichen Schießen, Josef Gebken, hatte das Glück und gewann eine Kettensäge.



So sehen die diesjährigen Sieger im Jagdlichen Schießen des HR Haren aus.